



Katholische Kirche
in Oberösterreich

Pressemitteilung

Nr. 3 / 5. Jänner 2024

Oberstudienrat Konsistorialrat Mag. Friedrich Pichler verstorben

Friedrich Pichler, Ständiger Diakon und Religionslehrer in Ruhe in Hallstatt, ist am 1. Jänner 2024 unerwartet im 71. Lebensjahr im Landeskrankenhaus Salzburg verstorben.

Friedrich Pichler wurde am 20. September 1953 in Hohenems in Vorarlberg geboren. Beruflich war er zunächst Angehöriger des Bundesheeres. Nach dem Studium der Theologie und Geschichte in Innsbruck zog es ihn beruflich und privat nach Oberösterreich. Von 1988 bis 2015 war er Professor für Religion und Geschichte an der HTBLA Hallstatt. Ab 1988 war er auch in der Pfarre Hallstatt ehrenamtlich engagiert.

Am 4. Juni 1992 wurde er zum Ständigen Diakon geweiht und arbeitete seither in der Seelsorge in der Pfarre Hallstatt mit. Neben einem breiten Spektrum an diakonalen Tätigkeiten waren insbesondere die regelmäßig von ihm organisierten und geleiteten Wallfahrten nach Rom sehr beliebt.

Friedrich Pichler hinterlässt seine Frau Gitta und vier Kinder samt Schwiegerkindern und Enkelkindern.

Für den Verstorbenen wird am Montag, 8. Jänner 2024 um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Hallstatt gebetet, wo man ab 15.00 Uhr in Stille von ihm Abschied nehmen kann.

Der Trauergottesdienst wird am Dienstag, 9. Jänner 2024 um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Hallstatt gefeiert. Anschließend findet am Pfannhausbühel die Verabschiedung statt.

Foto: © privat (honorarfrei)

Diakon Friedrich Pichler ist am 1. Jänner 2024 verstorben.

Die Parte finden Sie im Anhang